

LÉVIS : 111 ANS DE PRÉSENCE MARISTE

Dimanche, 15 mai 2011, dans le cadre des fêtes du 150^e anniversaire de sa fondation, la ville de Lévis rendait un vibrant hommage à son fondateur M^{gr} Déziel et aux 24 communautés religieuses qui ont marqué l'histoire lévisienne. Les Frères Maristes, représentés par FF. Rodrigue Dion et Armand Morin, ont été partie prenante de cette longue histoire pendant 111 ans (1887 à 1998). En somme : une merveilleuse journée de prière, d'hommage et de reconnaissance. Laissons parler les photos.

A. Morin, fms

Un extrait du Bulletin paroissial :

La journée mondiale de prière pour les vocations se prête à merveille pour rendre hommage aux communautés religieuses et à d'autres acteurs importants, pour le rôle primordial qu'ils ont joué dans l'établissement et le développement de la Ville, il y a 150 ans. Ces hommes et ces femmes d'une générosité et d'une audace remarquables, ont contribué à mettre en place des services de santé, d'éducation, des services sociaux et caritatifs, de même qu'au niveau des arts, ainsi que des outils de développement économique, qui portent encore aujourd'hui leurs fruits.





L'abbé Denis Cadrin, curé de la Paroisse St-Joseph de Lévis.



Frère Armand Morin allume la bougie commémorative. (4^e communauté arrivée à Lévis.)



La communauté des Béatitudes. (24^e communauté arrivée à Lévis.)



M^{gr} Loïc Bernard prononce l'homélie.



Mme Danielle Roy-Marinelli, mairesse de Lévis, présente les armoiries (suivie d'un centenaire).





Vin d'honneur et réception à l'issue de la célébration.



Chorale de l'École de Jésus-Marie de Lévis.



